



Budget Participatif des collèges : City Stade

publié le 17/01/2023

La commission de constitution des projets du budget participatif des collèges s'est réunie le 15 novembre et le 16 janvier. Elle était constituée d'élèves, d'élus et de personnels du collège et a étudié différents projets déposés en juin dans l'urne par les élèves. Le choix s'est porté sur un City Stade dans la cour. Cela permettra aux élèves de s'occuper pendant les récréations.

Du 20 au 31 mars, les élèves, les parents et les personnels pourront voter pour deux projets : le City Stade du collège René Cassin puis un autre projet d'un autre collège au choix. Les modalités exactes seront présentées dans quelques semaines.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.